

17/11/2020

MACHA WORONOFF ELUE 10^{ème} PRÉSIDENTE DE L'UNIVERSITE DE FRANCHE-COMTE

Le Conseil d'administration de l'université de Franche-Comté a procédé ce mardi 17 novembre à l'élection de la présidence de l'université. Macha Woronoff, porteuse de la liste « Pour une université d'ambitions et de valeurs » a été élue avec 21 voix sur 35. La durée de son mandat sera de quatre ans.

Macha Woronoff, professeure d'université en pharmacie clinique et praticien hospitalier au CHU de Besançon, devient ainsi la deuxième femme présidente de l'université de Franche-Comté. Son engagement et ses responsabilités au sein de l'Université ont débuté en 2005 quand elle est devenue directrice adjointe de la faculté de Santé puis Doyenne de pharmacie en 2008. Elle est devenue en 2006, membre du conseil d'administration de l'université, dont elle a assuré la vice-présidence de 2016 à 2020.

Macha Woronoff prendra officiellement ses fonctions le 1^{er} décembre 2020 et succédera à Jacques Bahi, président depuis 2012. Elle sera entourée par une équipe de gouvernance dont les membres seront nommés lors d'un prochain conseil d'administration programmé le 1^{er} décembre 2020.

« Je suis engagée depuis toujours dans la vie universitaire, où je trouve de la loyauté, de l'honnêteté intellectuelle et de l'intégrité, de l'indépendance, de l'impartialité et de la collégialité, du partage, de la rigueur et de la bonne foi. Ces valeurs continueront à orienter mon action et celle de l'équipe qui m'entoure pour que l'université de Franche-Comté soit un acteur majeur du changement. Elles me laissent concevoir une belle espérance et une grande ambition pour la jeune génération, celle de nos étudiant·e·s, qui forgeront la société de demain. » précise Macha Woronoff

Contact presse

Marie Réaux
Directrice de la communication
Tél. 03 81 66 58 11
presse@univ-fcomte.fr

